
広島県生涯学習研究実践交流会 アンケート集計 ＜質問内容＞         ア：「研究実践発表は，今後の取組や活動の参考になりましたか」         イ：「本交流会において，様々な人と話し，交流が広がりましたか。」         ウ：「本交流会の日程や内容はいかがでしたか」                        
 

 

 

 

 

 

 

 ＜御意見・御感想＞ ○ プラットフォームという考え方，とても良いと思います。関係者だけではなく，様々人が入り込むことによって新しいものが生まれるという考え方，  今の社会教育に一番大切なものではないかと思います。 ○ たくさんの人と交流できて良かったです。 ○ グループになって話し合いの場があったので，同じ活動をしている方，同じような悩みを持っていることが分かり良かったです。 ○ 来年も期待しています。   
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